
Ata da sessão da 2ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 
Universidade Federal do Paraná realizada em 11 de abril de 2007. 2 
Aos onze dias do mês de abril do ano dois mil e sete, às oito horas e trinta e minutos, na 3 
Sala do Conselho Universitário, reuniu-se a 2ª Câmara do Conselho de Planejamento e 4 
Administração da Universidade Federal do Paraná, sob a presidência do decano,  5 
conselheiro Ricardo Berger. Presentes os Conselheiros Wiliam Alves Barbosa, Luiz 6 
Gonzaga Fazano Neto, Norma da Luz Ferrarini Zandoná, Luiz Gonzaga Alves de Araújo, 7 
Silvio Parucker,Zaki Akel Sobrinho e Wilson Venzel Messias. Presente também o Prof. 8 
Flávio Zanette, Pró-Reitor de Administração. Justificadas as ausências dos conselheiros 9 
Alípio Santos Leal Neto, Mauro Lacerda Santos Filho, Elisa Maria Dalla Bona e Maria 10 
Tarcisa Silva Bega. Verificado o quorum regimental foi colocada em votação a ata da 11 
reunião do dia 15de março de 2007,  restando aprovada sem divergência de votos. Na 12 
seqüência o Professor Flávio Zanette se apresentou na qualidade de Pró-Reitor de 13 
Administração recém empossado prometendo muito empenho e boa vontade no 14 
cumprimento de seus compromissos para a preservação do bom nome da Universidade. A 15 
Presidência agradece pela contribuição junto a Universidade.  Ordem do Dia: 01) 16 
Processo nº 023738/2006-71 - Proposta de abertura da 4ª Turma do Curso de 17 
Especialização em Prótese. Processo relatado pelo conselheiro Ricardo Berger. Em 18 
votação, o parecer restou aprovado sem divergência de votos.  02) 032537/2006-64 – CE 19 

Medidas e Avaliação do Desempenho Humano: Saúde e Performance – 20 
Departamento de Educação Física.                             Propõe que haja apresentação dos 21 
Departamentos de duas planilhas sendo máxima e mínima como ponto de equilíbrio. Em 22 
votação, a Câmara acompanhou o parecer favorável do relator, conselheiro Silvio Parucker 23 
por unanimidade. 03) 036237/2006-54 – Departamento de Zootecnia – proposta para 24 
realização do Curso de Especialização intitulado Nutrição Animal com Ênfase em Aves 25 
Suínos. Processo relatado pelo conselheiro Luiz Gonzaga Alves de Araújo tendo em vista 26 
ausência do conselheiro Alípio. Em votação, o parecer restou aprovado sem divergência de 27 
votos. Encerrada a Ordem do Dia o conselheiro Zaki Akel Sobrinho apresenta escusas pelo 28 
atraso no início da reunião e solicita inclusão de pauta do processo nº 030814/2006-02 – 29 
Abertura de nova turma no Curso de Especialização em Nutrição Clínica/2007. A Câmara 30 
aprova. O parecer do relator é favorável a proposta condicionando a algu 31 
 32 
Mauro Lacerda Santos Filho que exarou parecer favorável à isenção de taxas. Após ampla 33 
discussão, o parecer restou aprovado por maioria de votos 4 x 2. Registre-se o voto 34 
contrário dos conselheiros Wilson Venzel Messias e Norma da Luz Ferrarini Zandoná que 35 
sob o ponto de vista, o processo se encontra irregular, visto que a própria direção do Setor 36 
indeferiu tal solicitação devido a tais irregularidades.   04) 033987/2006-74 – 37 

Departamento de Saúde Comunitária – Curso de Especialização – Saúde Coletiva. 38 
Processo relatado pelo conselheiro Wilson Venzel Messias que exarou parecer favorável à 39 
renovação do Curso de Especialização. Em votação, o parecer restou aprovado pela 40 
Câmara sem divergência de votos. Encerrada a Ordem do Dia e nada mais havendo a 41 
tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da qual 42 
eu, Glicínia Sassaki, Secretária ad hoc”, lavrei a presente ata. 43 


